

夢と希望と智性に満ちた美わしき学校、つくらむ

イーハトーブ
穂別高校だより

令和3年4月28日

北海道穂別高等学校

第214号



「時短不可能的学習深化環境学校現場年月経過好結果将来的実現也」

校長 小野 達彦

住宅などの建築現場を見るのが好きです。近くを通りかかるたびにしていると基礎工事から外壁塗装まで、わずかに数ヶ月で見事に建ち上がっていくように、取組に対しての成果がはっきりと見えるようでうらやましく思えます。

一方、教育活動の成果が見えるまでには時間がかかります。レンガが1つ1つ積み重ねられていくような「出来上がり」を確認しながら作業をすることはありません。その場ではうまくいっているのかどうかつかめないことも多いので、目の前の結果に一喜一憂してしまいがちです。そんな中で子どもたちの近くにおいて彼らの姿を観察しつつ、いつかのタイミングでよい成果が出ることを信じ教育活動に取り組んでいます。我々が今日もがんばっていられるのは、学びには時間をかけてこそその価値があると知っているからです。

穂別高校では基礎から完成までじっくりと取り組みます。まずは三年間の計画です。

新職員の紹介

大場 智夫 教頭（石狩管内 札幌北高校より・地歴公民）

札幌北高校から昇任で穂別高校にまいりました、大場智夫です。この仕事に就いてから27年間、釧路・渡島・石狩と勤務をしてきまして、胆振は初めての勤務地となります。穂別に来てからは素直な生徒をはじめ、保護者の方々や町の方々に温かく迎えていただき大変感謝しております。1日も早く穂別高校や穂別のことを知り、皆様のお役に立てるように努めますので、よろしく申し上げます。

橋本 隆行 教諭（胆振管内 苫小牧市青翔中学校より・保健、体育）

13年間の中学校勤務を経て、この4月から穂別高校での勤務となりました。穏やかで、純朴な生徒たちとの1日1日を、私自身、楽しみにしてきました。今はまだ分からないことだらけで苦戦中ですが、新たな環境の中で、現状に満足することなく、「毎日自己ベスト更新」を目指して生活していきます。よろしく申し上げます。

北森 康義 教諭（オホーツク管内 北見商業高校より・音楽）

オホーツク、北見商業高校から赴任となりました、北森康義です。五稜郭支援学校、北見商業を経ての3校目となります。引越し当日から水道管の不具合で、しばらくお湯が使えない生活を送っていましたが、ようやく復旧。当たり前前のがいかに大事なことが改めて実感したところです（笑）。星の綺麗な町、人があたたかい町、という印象の穂別。音楽の授業をとおして、生徒に活力を与えていければと思っています。よろしくお願ひいたします！！

菅藤 章恵 教諭（根室管内 根室高校より・商業、情報）

2度の出産・育児休暇を経て、約5年ぶりの職場復帰となります。根室高校から異動してきました菅藤章恵です。久しぶりの社会生活に楽しみ半分緊張、不安…などなどありましたが、穂別高校の教職員のみなさん、生徒の皆さんのあたたかさに支えられ半月が経とうとしています。1日も早く穂別高校での生活に慣れ、楽しいでいきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

秋元 正 教諭（十勝管内 清水高校より・地理歴史）

このたび、清水高校から赴任しました秋元正と申します。担当教科は地理歴史科です。普通科の厚真高校を振り出しに穂別高校で6校目になりました。少人数の学校は経験したことはありませんが、それだけに細かな対応ができ、生徒の多様な進路希望を実現できるよう努力して参りたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

小林 一雅 事務長（渡島教育局 道立学校運営支援室より・事務）

渡島教育局から参りました小林です。学校勤務は6年ぶり、胆振管内での勤務は16年ぶりとなりますが、子どもたちの声が響く久々の学校勤務をうれしく思っています。事務長としての勤務は初めてとなりますが、皆様のお力添えをいただきながら、生徒の皆さんの学校生活を裏方として支えて参りたいと思ひますので、どうぞよろしくお願ひします。

入学式・対面式(新1年生の様子)



4月8日(木)に本校体育館にて令和3年度入学式が挙行されました。新しい制服に袖を通した7名の新入生から、高校生活に意欲的に取り組もうとする姿勢を感じることができました。また、新入生宣誓では、新入生代表として土屋日菜さんが「日々の学業に励み、高校生活を悔いなく充実したものにするよう努力します」と力強く宣誓しました。また、4月12日(月)に対面式が行われました。生徒会執行部より今年度の行事紹介があり、各部活動・同好会からは1年生勧誘に向けたパフォーマンスが行われ、新入生代表として藤井美有さんが2・3年生に感謝の言葉を伝えました。放課後には、部活動・同好会の見学や体験を積極的にする1年生の姿が見られました。



スタートした遠隔配信授業!(有朋高校)



遠隔授業が一部始まりました!北海道教育委員会は文部科学省から委託を受け、小規模な高校などで教育水準の維持向上を図るために、遠隔システムを活用した授業(遠隔授業)が今年度から全道約30校の高校で始まりしました。本校の対象科目は、1年生が「国語総合」・「数学I」・「コミュニケーション英語I」、2年生は「日本史B」です。生徒たちは「最初は少し不安だった」、「多少のタイムラグがありますが、スムーズにストレスがなくていいと思う」、「先生が優しくわかりやすい」、「遠隔授業でもプリントがちゃんと用意できているので快適に授業を受けることができる」といった感想がでました。



授業参観・PTA総会

4月24日(土)に、授業参観・PTA総会・個人懇談等を行いました。今回は来校が難しい保護者の方にも、PTA総会、進路講話、奨学金説明会等に参加して頂きたく、ZOOM(ズーム)での参加という新たな試みが施されました。PTA総会では事業計画等が議案通り承認され、会長をはじめとする新役員が選出されました。今年度も、PTA活動にご協力いただきますようお願い申し上げます。



(左) 3年生・授業(地学基礎) (右) PTA総会 様子

5月 行事予定

- 2日(日) 開校記念日(休業日) / 3日(月) 憲法記念日(祝日) / 4日(火) みどりの日(祝日)
- 5日(水) こどもの日(祝日)
- 6日(木) 服装頭髪指導
- 10日(月) 春季教育相談週間(～21日迄)
- 11日(火) 尿検査(2次 / ※21日(金) 3次)
- 14日(金) 歯科検診(授業と並行 / 9:00～)
- 17日(月) 内科検診(上記、同様)

スクールカウンセラー来校予定日
13日(木)・27日(木)

資格試験 英語検定(1回目)
28日(金) 放課後 予定



高体連春季大会日程

- ・弓道大会 5月19日～21日まで(伊達市総合体育館)(コロナ感染対策のため無観客実施)
- ・バドミントン大会 5月25日～27日まで(伊達市総合体育館)(上記、同様)

